
Câmara Municipal de Santa Bárbara cTOeste

Considerando-se que, a Secretaria de Cultura recebe verba 
proveniente do orçamento do município para realização de eventos, e

Considerando-se que, munícipes tem reclamado a este vereador 
da falta de diversidade em eventos culturais e investimentos para que a cidade 
explore seus pontos turísticos ,e

Considerando-se que, nos últimos dois anos foram investidos 
milhares de reais para realização de eventos, e

Considerando-se que, este vereador quer saber de que maneira 
estes valores foram gastos para realização dos eventos.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  Quanto em valores foram repassados para a Secretaria de Cultura e 

Turismo do município nos anos de 2011 e 2012 ?

2 -  Especificar todas as despesas com locação de equipamentos, shows e 

nome dos artistas contratados e os respectivos valores pagos.

“Palácio Junho”
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De Informações

“Acerca dos valores do orçamento de 2011 e 
2012 repassados para a Secretaria de Cultura 
e Turismo do Município.”.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de novembro de 2012.
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